



La famille Blanchut a le profond chagrin d'annoncer le décès de son très cher

## **RAYMOND**

**à notre deuil, nous associons sa femme Hanna, qu'il a tant aimée.**

Nous remercions de tout coeur ses amis dévoués qui ont su être d'un soutien et d'un réconfort précieux et ceux qui, de près ou de loin, ne l'ont pas oublié tout au long de sa maladie.

Nous exprimons notre plus grande gratitude à Mme la Directrice Tiziana Schaller, au Dr. Philippe Schaller, aux médecins, ainsi qu'à tout le personnel soignant de la Résidence Beauregard qui l'ont admirablement accueilli, soigné et entouré jusqu'à la fin de sa vie.

Le dernier adieu à Raymond a eu lieu dans l'intimité.  
Domicile de la famille : Michel Blanchut, Place de l'Octroi 3, 1227 Carouge